

Fecha: 03-05-2025
Medio: Diario Chañarcillo
Supl.: Diario Chanarcillo
Tipo: Noticia general
Título: El peso chileno se impone al dólar este viernes, que cae casi \$20, incidido por el buen Imacec de marzo

Pág. : 12
Cm2: 147,3
VPE: \$ 117.825

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida

El peso chileno se impone al dólar este viernes, que cae casi \$20, incidido por el buen Imacec de marzo



Este viernes el peso chileno tomó fuerza frente al dólar, que a nivel local mostró caídas de casi \$20 en medio de la sesión.

El dólar había promediado \$956,37; y ayer tocó mínimos de \$938,25, sin traspasar los \$943,05.

El Banco Central de Chile comunicó que, de acuerdo con información preliminar, el Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec) de marzo de 2025 creció 3,8% en comparación con igual mes del año anterior. Si bien los analistas proyectaron un avance para ese mes, habían indicado que este no superaría el 3,1%.

Cabe recordar que en el mes previo -febrero- el Índice había caído 0,1%, afectado por un día menos que febrero de 2024, año que fue bisiesto, y por el corte del suministro eléctrico que afectó a gran parte del país.

También, el peso chileno continúa mostrando fortalecimiento apoyado por un cobre que mantiene el precio estable y positivo, en donde sube un 2,2% en la mañana.

“A pesar del tono más positivo en las relaciones comerciales entre China y Estados Unidos, los indicadores manufactureros chinos siguen en zona de contracción, lo que mantiene a raya la demanda por cobre”, comentó al respecto Gonzalo Muñoz, analista de mercados XTB Latam.

En el frente internacional, el dólar estadounidense muestra fortaleza moderada, tras el repunte en los datos laborales y el optimismo en torno a una posible distensión comercial entre EEUU y China.

Sin embargo, agregó el experto, “la debilidad estructural del dólar persiste frente a las monedas asiáticas, reflejo de un cambio parcial en el apetito por riesgo”.

Para la sesión de ayer, por último, el analista de mercados XTB Latam anticipó volatilidad en el tipo de cambio local, que podría fluctuar entre los \$930 y \$942.